

Chapitre 1

Un voyage lointain dans l'espace à la découverte d'une planète inconnue, qui pourrait l'imaginer aujourd'hui ?

Stéphanie ouvrit les yeux et les garda fixés sur son holo-réveil qui indiquait 04h53. Son cœur se mit à battre à toute vitesse lorsqu'elle réalisa que cette nuit était sans doute sa dernière sur terre. La jeune femme inspira un grand coup. Quel horrible cauchemar ! Elle s'était vue perdue dans l'espace parmi une pluie de météorite avec son chien, Nelly.

Quelques heures plus tard, le Rabiél X11 décolla et son équipage vit la Terre s'éloigner petit à petit. Ils partaient vers l'espace, avides de découvrir de nouvelles planètes. Stéphanie avait embarqué avec une boule au ventre à l'idée de quitter pour longtemps Nelly.

Dans le poste de pilotage, l'équipage restait concentré. Ils allaient bientôt sortir de l'orbite haute de la planète bleue et le moment viendrait alors d'activer le super réacteur à photons ionisés permettant de rejoindre rapidement le point de translation vers le système de Myhrra, où débiterait réellement leur périple.

Dans le vaisseau, Stéphanie et le reste de l'équipage se faisaient à leur nouvelle vie. La jeune femme trouvait juste les aliments bio-lyophilisés peu nourrissants et les repas insuffisamment fréquents. C'est pourquoi elle avait pris l'habitude de se glisser discrètement à la cuisine pour calmer sa faim.

Un jour, alors qu'elle piquait des provisions, le cuisinier entra soudainement, ce qui la força à se cacher sous la table antigravité. De sa cachette, elle le vit préparer à manger à côté du bar et sortir de son tablier un petit flacon. Il en versa alors quelques gouttes dans la salade du pilote. En regardant par-dessus une pile de boîtes de cryo-conserve, Stéph aperçut le chef sortir de la cuisine et se diriger vers le poste de pilotage, le plat en main.

À cause des somnifères que l'imposteur avait mis dans sa salade, le pilote s'endormit rapidement au volant et la navette commença à dévier dangereusement. A ce moment-là, Nelly, qui avait embarqué clandestinement, sortit de sa cachette. La chienne passa entre les jambes du cuistot italien et rentra dans la salle de contrôle du vaisseau. Elle sauta sur le pilote et le réveilla. Celui-ci put alors reprendre le contrôle des commandes juste à temps pour éviter la collision avec une météorite vers laquelle se dirigeait le vaisseau.

Au même moment, Stéphanie, qui était sortie en courant de la cuisine pour s'opposer au cuisinier, aperçut avec surprise sa chienne et la pris dans ses bras. Elle était en colère de constater qu'elle lui avait désobéi, mais tout de même très heureuse de retrouver sa protégée.

Levant les yeux vers la baie du poste de pilotage, Stéphanie put alors enfin découvrir au loin la face perpétuellement ensoleillée, verdoyante et parcourue de grands fleuves multicolores, de la planète Unettül qui était l'objectif de leur mission.

Chapitre 2

La planète se rapprochait rapidement quand soudain, ils entendirent une alarme sonner : le vaisseau avait été heurté par une petite météorite que le pilote n'avait pas détectée, émerveillé qu'il était par la beauté de la planète.

Le Rabbiel X11 atterrit difficilement, car il avait un trou dans sa coque. Le pilote demanda à tout l'équipage de sortir du vaisseau, puis proposa d'aller chercher des bouts d'unetium afin qu'ils puissent la réparer.

Stéphanie et son chien partirent à la recherche des morceaux d'une épave provenant d'une navette qui s'était crashé tout près. Quelques heures plus tard, elles rencontrèrent une petite créature nommée Goolum, qui les invita auprès de sa tribu pour aller récupérer de quoi effectuer les réparations.

Une fois arrivés au village, Goolum les emmena dans une petite cabane près d'un feu. Tout d'un coup, il les enferma à double tour dans la cabane et s'enfuit : Stéphanie et Nelly restèrent prises au piège.

Chapitre 3

Nelly commença à creuser pour s'échapper de la cabane. Steph sortit la tête du petit trou et vit deux gardes en train de transporter une caisse avec les matériaux dont ils avaient besoin.

-Le prix des prises pour les brosses à dent électro-magnétiques a beaucoup augmenté ! s'exclama l'un.

-Celui des voitures volantes X-ray aussi ! grommela l'autre.

Elle agrandit l'ouverture avec ses épaules et elles s'échappèrent toutes les deux puis les suivirent jusqu'à un château où vivait une colonie de Blobs. Soudain, Stéphanie aperçut Goolum sortir d'une maisonnette : il était en train d'enfiler une blouse de marmiton. Quand il mit un masque, elle reconnut le visage du cuisinier qui avait endormi le pilote !

-Vite, Nelly ! Nous devons aller avertir les autres !

En chemin, elles virent un engin volant au-dessus d'elles et peu après une déflagration se fit entendre. De la fumée noire apparut à l'endroit de l'explosion. Stéphanie s'arrêta d'un coup puis courut plus vite en direction de la catastrophe. Enfin arrivées, elles virent leur vaisseau en feu.

-Comment allons-nous rentrer, Nelly ?

-Ouaf !

Chapitre 4

-Oh, je viens d'avoir une idée ; nous pouvons aller voir les Blobs, ils pourront peut-être nous aider, dit-elle à sa chienne.

Pour approuver la décision de Stéphanie, le canidé branla la queue. D'un pas décidé, les deux amies partirent en courant vers la ville des Blobs. En arrivant, elles virent le cuisinier marcher : elles détournèrent la tête pour ne pas qu'il les reconnût. Elles continuèrent et découvrirent une tente , y jetèrent un œil et s'affolèrent lorsqu'elles virent une gelée verte fluo sortir de la bouche des Blobs ; celle-ci coula sur la peau du pilote et le brûla.

Apeurées, elles quittèrent précipitamment les lieux. Mais elles aperçurent le vaisseau des Blobs à quelques mètres ; elles y pénétrèrent, trouvèrent le mode d'emploi et décollèrent en abandonnant tout l'équipage derrière elles.

Chapitre 5

Elles prirent 4 mois et 36 heures pour rentrer sur Terre.

Stéphanie et Nelly ne croisèrent aucun obstacle sur le chemin du retour. Une fois arrivées, elles furent accueillies comme des héroïnes malgré la surprise générale.

Stéphanie fut interviewée maintes fois et partout elle raconta son aventure mouvementée. Par peur des représailles, elle ne dit pas toute la vérité mais dénonça quand même le cuisinier. Leur vie continua paisiblement malgré le mensonge mais elles jurèrent de ne jamais retourner dans l'espace.